



Superficie	<b>137 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83483938</b>
Prix	<b>1 500 000 €</b>

Antibes

Maison à vendre (06600)

Maison unique pleine de charme avec grands volumes, double terrasse vue mer dans un emplacement de rêve dans le quartier historique du safranier, cuisine d'été sur terrasse couverte et solarium avec très belle vue mer et vieille ville. Belle opportunité pour ceux qui recherchent une grande maison avec quatre chambres et deux salles de bains, grands placards. Belle cave voutée avec buanderie au sous-sol. Unique sur le marché

*Unique house full of charm with large volumes, double terrace with sea view in a dream location in the historic district of safranier, summer kitchen on covered terrace and solarium with very beautiful sea view and old town. This is a great opportunity for those looking for a large house with four bedrooms and two bathrooms. Beautiful vaulted cellar with laundry room in the basement. Unique on the market*

## **AGENCE DU VIEIL ANTIBES**

9 rue Thuret - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

